
○田尻というコンパクトな町で泉南市・泉佐野市と」隣接しているため、とくに不便は感じない。

（りんくう　女　３０代）

○入院できる病棟が町内にあることは便利だし、よい。

（嘉祥寺　４０代）

○病院関係のことはよくわからないが、町内に入院ができる病院がるのとないのでは、安心感が違うと思う。近くの病

院で入院できなければ、年いった人たちは、見舞いなど不便だと思うし、大変だと思う。

（嘉祥寺　女　５０代）

○急性期以後の入院施設が身直にあったほうが安心、

加えて専門、診療科目の充実をはかってほしい。

（嘉祥寺　男　７０以上）

○入院できる病院が近くに有る方が、よいことはだれでも思うこと。しかし、町外の近くには大小さまざまな病院もある。

町内だけの視点で判断するより、広域的な視野で病院設置のあり方を考えるべき。

（嘉祥寺　女　５０代）

○奥医院がやめるときに先生が、年をとると入院をしないといけないと思うので、入院できる泉南西出病院へとすすめ

られました。田尻町に入院できる病院がないのは本当に大変だと思います。老いてからの入院先が遠いのは、家族にも

迷惑をかけると思います。

（嘉祥寺　女　７０以上）

○泉南西出病院が短期入院できるようになれば、田尻町の高齢者も助かると思うので、ぜひ病棟再開を願っています。

特養の南海フィヨーレもなかなか入所できないので、短期でもいいので田尻町は特に高齢者が多いので････

（吉見　女　７０以上）

○老人病院より、小児科を誘致すべき。

（男　４０代）

○やはり町内には、一つくらい入院ができる病院が必要です。一部が町が負担してもいいのでは？と思います。

（嘉祥寺　男　６０代）

○病気には、重病、軽病があり、軽病の入院施設は必要と思う。

（吉見　男　７０以上）

○現実に困ったことです。

（嘉祥寺　男　７０以上）

○必要ない。結局、高齢者は気軽に入院できる病院がほしいだけでしょ。それだから社会保障費が上がって私たち働く

世代の負担が増えるだけ。もっと若い人たちのことを考えてほしい。いまの田尻町は高齢者のことしか、考えてない。

（嘉祥寺　女　４０代）

○どちらでもよい。

（吉見　男　５０代）

NO.７NO.6 からの続き


